

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara profitabilitas, struktur modal, kebijakan dividen, dan pertumbuhan penjualan terhadap harga saham. Penelitian menggunakan sampel perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* pada Bursa Efek Indonesia selama periode 2013-2017. Berikut adalah kesimpulan yang didapat dalam penelitian ini:

1. Profitabilitas yang diproksikan dengan *earning per share* (EPS) dan *return on asset* (ROA), sama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham. Hal tersebut dikarenakan tingginya laba bersih dan laba per lembar saham yang dimiliki perusahaan, akan menarik minat investor untuk menanamkan modal di perusahaan tersebut. Karena pada dasarnya investor cenderung menyukai perusahaan yang bisa menghasilkan laba yang tinggi. Saat permintaan akan saham suatu perusahaan naik maka harga sahamnya akan naik juga.
2. Struktur modal yang diproksikan dengan *debt to equity ratio* (DER) menunjukkan hasil tidak berpengaruh terhadap harga saham. Hal tersebut kemungkinan terjadi karena beberapa dari investor hanya melihat bagaimana perusahaan mengelola dana secara efektif dan efisien.

3. Kebijakan dividen yang diproksikan dengan *dividend payout ratio* (DPR) berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham. Hal ini menandakan setiap kenaikan DPR maka juga akan diikuti oleh peningkatan harga saham. Semakin tinggi DPR menandakan bahwa kemampuan perusahaan dalam pembagian keuntungan yang dimiliki perusahaan semakin tinggi pula, hal inilah yang disukai oleh investor. Saat permintaan akan saham suatu perusahaan naik maka harga sahamnya akan naik juga
4. Pertumbuhan penjualan memiliki tidak berpengaruh terhadap harga saham. Hal ini dikarenakan pertumbuhan penjualan tidak menjadi jaminan apabila investor akan mendapatkan tingkat pengembalian yang tinggi dan menjamin keamanan terhadap modal yang telah ditanamkan oleh investor.

## **B. Implikasi**

Penelitian ini diharapkan dapat membantu perusahaan dan investor khususnya perusahaan yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index* dalam menilai sebuah perusahaan.

### **1. Bagi Perusahaan**

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi perusahaan, khususnya manajemen perusahaan. Hasil penelitian diharapkan dapat mengoptimalkan kemampuan perusahaan dalam menjaga harga saham perusahaannya melalui profitabilitas dan kebijakan dividennya. Profitabilitas yang tinggi menandakan jika perusahaan tersebut dapat

menjaga keberlangsungan usahanya, yang tercermin melalui EPS dan ROA. Kebijakan dividen yang tinggi menandakan semakin besar pula dividen yang akan dibagikan kepada masyarakat. Hal tersebut menjadi salah satu alasan investor menanamkan modalnya di suatu perusahaan.

## 2. **Bagi Investor**

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan pertimbangan bagi investor yang ingin berinvestasi pada suatu perusahaan dengan menilai sebuah perusahaannya dahulu melalui laba perlembar saham, tingkat keuntungan yang akan didapat dimasa yang akan datang, dan kebijakan dividennya.

## **C. Saran**

Penelitian ini memberikan peluang bagi peneliti selanjutnya agar dapat lebih mengembangkan penelitian ini. Peneliti berharap penelitian yang telah dilakukan ini dapat menginspirasi penelitian-penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan topik penelitian yang dilakukan ini. Penelitian menyadari penelitian ini memiliki banyak kekurangan. Oleh sebab itu, peneliti menyarankan:

1. Menggunakan variabel-variabel bebas dengan proksi lainnya seperti ROE, NPM, DAR atau variabel lain, yang diharapkan dapat berpengaruh secara signifikan terhadap penelitian mengenai harga saham sehingga hasil penelitian yang diperoleh lebih bervariasi.

2. Menambahkan periode penelitian tidak hanya 5 tahun dan jumlah sampel sehingga hasil yang diharapkan dalam penelitian selanjutnya memperoleh tingkat keakuratan yang lebih tinggi.
3. Variabel-variabel yang signifikan seperti profitabilitas dan kebijakan dividen harus lebih diperhatikan oleh perusahaan.

